盛り上がった 第32回高朋祭 テーマ 「 色とりどり 笑顔の花を咲かせよう 」

本日10月22日(木)に、高朋祭を開催しました。今年はコロナの影響で来賓や保護者の皆様の来校は控えさせていただきました。それでも、生徒たちは主体的に活動し、それぞれの高朋文化を発信し、みんなで味わいました。

オープニングの意見発表では、各学年の代表者が感動的で意思の強さが感じられる意見をしっかりと述べました。学年発表では、1年生の切れのいいダンスパフォーマンス、2年生の先生と生徒がコラボした「MAKI project」、3年生のリズミカルな司会によるクイズ王大会。どの学年も工夫を凝らした発表でした。また、軽音楽部は、素晴らしい5曲の演奏と歌声を会場の生徒と一体となって披露しました。

また、短い時間で準備したそれぞれの学年の展示物や食堂運営がありました。文化部の作品、芸術や家庭科の時間に作成した作品、後援会の教養教室で作成した作品等も展示しました。さらに、茶道同好会のお点前もありました。

校舎内は、「芸術の秋」「文化の秋」にふさわしく彩られ、生徒の素晴らしいパフォーマンスで**色とりどりの笑顔の花でいっぱい**になりました。





意見発表(1年・2年)



意見発表 (3年)



ステージ発表 (1年)



ステージ発表 (2年)



ステージ発表 (3年)



有志企画



軽音楽部



1 学年展(輪投げ)



2学年展(アラジン)



1 学年展(Happy Halloween)



3学年展 (プーさん店長)



校長先生もテイクアウト



3 学年展(食品販売)



茶会



茶会



美術部



写真部



書道部



書道部



家庭科展(3年)



家庭科展(3年)



家庭科展 (2年・保育福祉)



花のプロムナード



高朋農園



後援会展